

二大会W制覇

進化のJFC

平和堂カップ

Special
Episode

Epi-
Sode

アシックス
リーグ

編集後記

十月十三日・十四日の二日間、長谷運動公園にて、平和堂カップ（ブロック予選）が行われた。洛西地区からは1チームのみが関西大会への切符をつかむという厳しい条件の下、JFCの試合開始を告げるホイッスルが響いた。

『対 向日市』

一戦一戦、強くなるね！



十月十三日・十四日の二日間、長谷運動公園にて、平和堂カップ（ブロック予選）が行われた。洛西地区からは1チームのみが関西大会への切符をつかむという厳しい条件の下、JFCの試合開始を告げるホイッスルが響いた。

十日十三日・十四日の二日間、長谷運動公園にて、平和堂カップ（ブロック予選）が行われた。洛西地区からは1チームのみが関西大会への切符をつかむという厳しい条件の下、JFCの試合開始を告げるホイッスルが響いた。

覚えていらっしゃるですか？四年生だったころのあなたたちが、二日間の熱戦の末に勝ち取った優勝カップ。あれから二年と五ヶ月。今では仲間も増え、勝利をともに喜ぶ姿がさまになってきました。あの時起きた奇跡が、現在への

奇跡の数々が未来へつながる不滅の軌跡となるよう…十八人全員が、闘志あふれるプレーで私たちを魅了してくださいね



『連戦』

最初の相手、Jマルカに對し、JFCはスタートから緊張感のあるプレーを見せ、先制したわずか一点のリードを守って勝利。この試合が後々の対戦により流れをもたらした。



☆今年度より開催されたリーグ戦、JFCが記念すべき第一回目の優勝チームとなりました。



8人で戦いぬきました！

タイトなスケジュールながら、続く三戦をものにしたJFCは、四試合目が終わった時点で優勝を決めた。最後の対・桂戦は、連戦の疲れもあったのか力負けして惜敗した。（残念…最後まで勝ちかかったね）しかしながら、neの主体のチームでタイトルを獲得したこと、得点王が二名選出されたこと、交代要員がない逆境をものともしない闘志を見せられたことからも、今大会はJFCにとって頼もししい戦力としての存在を感じさせてくれた。

今年度より開催されたリーグ戦、JFCが記念すべき第一回目の優勝チームとなりました。

監督、コーチの方々…いつもお世話になり、ありがとうございます。ギキを飛ばしながらのチーム作り、JFCは大きなものだと思っています。まだまだ足りないところはあるのでしょうか、選手たちもまた、彼らなりに一生懸命です。そんな十八人をこれからも支えてくださいますよう、改めてお願ひいたします。

☆上記『奇跡の奇跡』にて触れている「劣等カップ」ですが、次号にて取り上げさせていただきます。当時はまだ入围されておられなかった方々も、あの日のことをすでに記憶にとどめている方々も、どうか楽しみながらご覧ください。なおこの記事の「奇跡」とは、思ひがけない結果やそれにつながる名プレーのことを示しています。

今回、平和堂カップで善戦して関西大会への道を切り開いたチームJFCアシックスリーグで優勝にプライスの結果をもたらしたチームne。幸運なことに、両方の試合に立ち会うことができました。どちらの大変な出場チームの選手たちがみな生き生きとフレッシュにして、応援していく楽しさがありました。見たえある試合を、これからも期待していますよ！